

Chères Coyennes, Chers Coyens

Domaine des 3 Châteaux

Lors de la réunion publique du 11 juin dernier au sujet du Domaine des 3 Châteaux, une multitude d'idées innovantes ont été mises en avant. Bien que certaines interrogations persistent et que les réponses précises aient pu sembler insuffisantes, cela est compréhensible dans le cadre d'un projet d'une telle envergure qui s'étalera sur les dix prochaines années.

Nous savons tous que des orientations fortes et des projets complexes nécessitent des procédures longues. Bien que nous ayons dix ans pour aboutir, nous devons, dès la signature de l'acte d'achat en septembre, gérer ce site sans grever le budget communal. Pour cela, la création rapide d'une société coopérative (SCIC) sera nécessaire.

À partir de septembre prochain, nous pourrons engager ou poursuivre des échanges constructifs avec divers porteurs de projets essentiels pour l'avenir de ce site. Cela nous permettra d'avoir une vision globale, facilitant ainsi des choix éclairés et cohérents.

Ce projet majeur pour l'avenir de notre village mobilisera vos élus aux côtés des Coyens durant les années à venir. Ensemble, nous transformerons ce site emblématique dans le respect des engagements pris et soutenus par une large majorité de nos concitoyens.

Pour favoriser les échanges, une adresse mail et un lien dédié ont été mis en place. Dès maintenant, vous pouvez y retrouver les documents présentés lors de la réunion publique du 11 juin dernier.

Nous comptons sur votre participation active et votre soutien continu pour faire de ce projet un succès commun.

Enfin, malgré une météo capricieuse ces dernières semaines, l'été est enfin là ! Je souhaite à chacun de profiter pleinement des congés à venir.



Bel Été

François Deshayes
Maire

🕒 DERNIÈRE MINUTE

Concertation Plan Local d'Urbanisme

La Municipalité a décidé de prescrire la révision de son Plan Local d'Urbanisme (PLU), par délibération actée le 9 février 2024. Aujourd'hui, la révision du PLU est l'occasion pour les habitants de participer aux choix de développement et d'aménagement futurs de Coye-la-Forêt pour les prochaines années.

La concertation consiste en l'étude du projet et un débat au sein du Conseil Municipal sur les orientations générales du Projet d'Aménagement et de Développement Durable (PADD).

Pour ce faire, un cahier de doléances est à votre disposition en mairie pour toutes questions ainsi qu'aux adresses suivantes :

PLU@COYE.FR

[HTTPS://COYELAFORET.COM/DOCUMENTS/PLU/](https://coyelaforet.com/documents/plu/)

Domaine des Trois Châteaux

Retrouvez le film et la présentation projetés lors de la réunion d'information du 11 juin dernier sur le lien ci-dessous et posez vos questions par mail à l'adresse suivante :

3CHATEAUX@COYE.FR

[HTTPS://COYELAFORET.COM/DOMAINE-DES-TROIS-CHATEAUX/](https://coyelaforet.com/domaine-des-trois-chateaux/)



Actualités

Découvrez l'actualité et les renseignements pratiques de la ville sur le site Internet
WWW.COVELAFORET.COM



► Brocante et CME

Merci à l'association des familles d'avoir permis au Conseil Municipal d'Enfants de participer à la brocante du 2 juin dernier. Leur enthousiasme a permis de récolter 110€ entièrement reversés au profit du Téléthon 2024.



► Travaux mobilité

Au mois de juillet, dans la continuité des travaux sur la mobilité, de nouveaux travaux de signalisation seront réalisés, notamment sur l'axe principal de notre village (route de Lamorlaye, Grande Rue et avenue de la Gare). Leur but sera de sécuriser les différents carrefours et d'indiquer des cheminements cyclables.

► Fête Nationale

Samedi 13 juillet, restauration Place de la Mairie et Grande rue, animation de la soirée par DJ Niko et DJ Wally, show transformistes à 21h, retrait des lampions à 22h15 devant la Mairie, puis départ de la retraite aux flambeaux de la Place de la Mairie à 22h30 pour rejoindre le Quai du Chardonneret : le feu d'artifice y sera tiré vers 23h. Cette soirée sera suivie d'un bal populaire qui se tiendra Place de la Mairie. À cette occasion, celle-ci et la Grande rue seront fermées à la circulation.

► Plan canicule

Tous les ans, à l'approche de l'été, le CCAS de Coye-la-Forêt met en place un dispositif de prévention canicule en direction des personnes âgées de plus de 65 ans ou des adultes en situation de handicap.

Les personnes concernées sont invitées, si elles le souhaitent, à s'inscrire auprès du CCAS.

En cas de canicule décrétée par le préfet, toutes les personnes s'étant fait connaître seront contactées par le CCAS afin de s'assurer que tout va bien.

**INSCRIPTION AUPRÈS DU CCAS
03 44 58 45 46 (MME GABELICA)**

► Bibliothèque

En juillet et août, la bibliothèque fait une pause estivale du côté des animations (pour revenir en force en septembre !). Enfin, pas tout à fait... Face au succès du puzzle participatif en février dernier, nous vous en proposons un nouveau dès le mardi 9 juillet. Cette fois, pas de Charlie à retrouver mais un plateau gourmand à reconstituer. Les 1 000 pièces n'attendent que vous, dès que la bibliothèque ouvre ses portes.

Parlons justement des horaires d'ouverture pendant les vacances scolaires.

Jusqu'au 27 juillet, ils ne changent pas :

Mardi 16h-18h, mercredi 9h-12h30 / 14h-18h, vendredi 16h-19h, samedi 9h-12h30 / 14h-18h

Du 30 juillet au 17 août inclus, la bibliothèque réduira quelque peu la cadence :

Mardi 16h-18h, mercredi 10h-12h / 16h-18h, vendredi 16h-19h, samedi 10h-12h / 16h-18h

C'est grâce à la présence indispensable de l'équipe de bénévoles de la bibliothèque que cette dernière reste ouverte l'été (et à tant d'autres moments dans l'année). N'hésitez donc pas à remercier Dominique, Anne-Cécile, Guillemette et Nadine lorsqu'elles vous accueillent.

Le saviez-vous ? Parce que vous êtes inscrit dans une bibliothèque de l'Oise, vous avez accès gratuitement aux ressources de la Médiathèque Numérique ! En effet, la Médiathèque Départementale de l'Oise vous propose des livres numériques et audios en téléchargement, de la VOD, de la presse en ligne, de l'autoformation, une plateforme jeunesse et des livres numériques adaptés aux lecteurs dyslexiques. Pour plus de renseignements, ainsi que pour procéder à votre pré-inscription, rendez-vous sur le site Internet de la Médiathèque.

Toute l'équipe de la bibliothèque de Coye-la-Forêt vous souhaite un très bel été.

**MÉDIATHÈQUE DÉPARTEMENTALE DE L'OISE
WWW.MDO.OISE.FR**

TRANSITION ÉCOLOGIQUE AU QUOTIDIEN



► Poubelles de ville

Des contenants sont répartis sur la commune pour collecter les petits déchets que nous avons à jeter lors de nos déplacements en ville. Ceux-ci ne sont pas destinés à recevoir des sacs poubelles de déchets ménagers. Merci de votre collaboration et de votre respect pour le travail de nos agents techniques.

**TOUT SAVOIR SUR LE TRI ET LA COLLECTE DES DÉCHETS
WWW.AIREAUVERT.FR**



Vie associative



Pétanque de la Reine Blanche

Le concours amical de pétanque Philippe Lestienne ouvert à tous est organisé le **dimanche 14 juillet à 14h** au stade des Bruyères. Participation de 5€ pour la doublette.



Art-Ré-Création

L'association vous propose... un été créatif !

Du 8 au 30 juillet de 14h à 16h, un atelier de dessin/peinture expression plastique sera proposé les lundis, mardis, jeudis et vendredis. Venez avec vos envies, je vous aiderai à progresser et à réaliser toutes sortes de projets plastiques : dessin, peinture, aquarelle, collage...

L'atelier se déroule dans les Espaces partagés.

Tarifs : 1 séance = 15€ ; 5 séances = 60€ ; 10 séances = 100€.

C'est également le retour des balades graphiques : le dimanche à 10h, quand la météo le permet, rendez-vous en forêt pour marcher, se détendre mais surtout dessiner la nature, les plantes, et avec un peu (beaucoup !) de chance, les animaux !

Durée 2h, tarif 10€, matériel fourni.

RENSEIGNEMENTS / INSCRIPTIONS :
GUILLEMETTE 06 82 39 35 09



La Sylve

Samedis 20 juillet et 24 août de 9h30 à 12h : découverte et entretien du sentier botanique. Rendez-vous parking du sauteur, à l'entrée du sentier sur la route des étangs de Commelles. La Sylve est une association de défense du patrimoine et de création de lien social. Rejoignez-nous !

LEBRETCLAUDE@HOTMAIL.FR
LASYLVEASSOCIATION@GMAIL.COM
WWW.LASYLVE.FR



ZIKMU

Occupez sainement votre été... mettez-vous à la guitare ! Que diriez-vous de quelques cours gratuits pendant l'été ?

Et si affinité, les inscriptions auront lieu à la rentrée, après le forum des associations... De la musique, pas de solfège... que du plaisir ! Pour les jeunes de 10 ans à... Tous styles même moches, tous niveaux même débutants...

Horaires TRÈS souples pour les professionnels surmenés : infirmiers (mères), médecins (cines), pilotes (lotes) et équipages, pères (mères) de famille, Présidents (tes) de la République, etc.

PIERRE : 06 83 25 21 29
ZIKMU.PIERRE@GMAIL.COM



Club d'Escalade Cantilienne et Montagne

Bravo à tous les participants du CECM à la rencontre interclub, le dimanche 7 avril, à Cires-lès-Mello. Ils ont bien représenté les couleurs du club ! Clin d'œil spécial à Nolan Herluison Detrez, 1^{er} dans la catégorie enfants garçons, Eloïse Bullard, 3^{ème} place dans la catégorie adolescentes filles, et à deux de nos encadrants Frédéric Lardé et Fabrice Bullard, respectivement arrivés 3^{ème} et 2^{ème} dans la catégorie vétérans de ce championnat. Cette rencontre annuelle est l'occasion d'échanges avec des grimpeurs de tous âges et de tous niveaux, des clubs FFCAM (Fédération Française des Clubs Alpins et de Montagne) de la région Hauts-de-France. La pause estivale qui arrive est l'occasion pour nos passionnés d'escalade les plus motivés de renouveler les voies de la structure artificielle du gymnase, en vue de la saison prochaine. Nous avons hâte de retrouver nos adhérents fidèles, ainsi que tous ceux curieux de découvrir cette discipline. Le club lance un appel particulier aux adultes qui souhaitent débiter cette activité sportive complète et ludique, et peut-être, rejoindre un jour l'équipe d'encadrants formés, bénévoles.



Crèche Parentale Chouette

L'année scolaire se termine et la crèche fermera ses portes trois semaines en août pour se reposer de cette période riche en découvertes, préparer la rentrée et l'arrivée de nouvelles familles. Avec le beau temps, les enfants ont pu manger en forêt, s'y balader, faire la sieste dans le jardin, s'amuser et apprendre avec les professionnelles du monde du théâtre, de la création artistique, tout en danse, peinture et musique. Une première (courte) année scolaire bien remplie au sein de notre crèche, mais aussi hors les murs, avec le Carnaval Chouette, la buvette au Festival Théâtral, et les rencontres parentales chouettes ouvertes et gratuites à toute la population coyenne. Nous avons d'ailleurs observé que les rencontres parentales destinées aux enfants ont eu plus de succès que celles dédiées aux parents. Chers parents, profitez, vous aussi de ces moments pour prendre soin de vous. En venant échanger avec des professionnels ainsi que les autres familles autour de votre expérience, vous prenez aussi soin de vos enfants. Nous serons présents au prochain forum des associations, et sommes plus motivés et déterminés que jamais à soutenir et investir le projet social et écologique des Trois Châteaux et à être partie prenante du volet petite enfance. Bonnes vacances à toutes et à tous !

CRECHE.PARENTALE.CHOUETTE@GMAIL.COM



Convivialité

Divers et varié, le programme de notre belle escapade en Alsace de 9 jours a séduit tous les participants. Maintenant, nous préparons activement notre sortie pour le 80^{ème} anniversaire du jour « J » de la bataille de Normandie. Notre escapade de 3 jours se déroulera du **mardi 24 au jeudi 26 septembre** : Visite de la basilique de Lisieux, du mémorial de Caen, des plages du débarquement (sites, musées, cimetières), de la ville de Bayeux (musée de la Tapisserie). Le prix de cette escapade est de 500€, il comprend toutes les prestations pendant ces 3 jours. Bulletin d'inscription et détails sur notre site Internet.

DOMINIQUE SANCHEZ-HEUGUES (EX PELLET)
06 09 78 56 99
WWW.CONVIVALITECOVELAFORET.FR



Mémo

Découvrez l'actualité et les renseignements pratiques de la ville sur le site Internet WWW.COVELAFORÉT.COM



► Bus Départemental pour l'Emploi

Porté par le Conseil départemental de l'Oise, le bus départemental pour l'emploi est un dispositif de proximité dont l'objectif est de compléter l'offre de service d'accès à l'emploi.

Le bus pour l'emploi s'arrêtera dans notre commune **mardi 9 juillet de 9h45 à 12h30** place de la Mairie.

Ce service itinérant gratuit a été spécialement mis en place afin de rencontrer des professionnels de l'emploi qui seront à bord pour aider à la recherche d'emploi, de formation ou bien pour un projet de création d'entreprise.



► Le Parc de la Thève

En bordure de la Nouvelle Thève, le parc rénové offre un endroit idéal pour des animations socio-culturelles dans un cadre de verdure, d'arbres et de bosquets. À proximité de la forêt et des étangs de Commelles, il peut servir de lieu de base pour des camps scouts et des camps de randonnées cyclistes ou pédestres.

Le parc est ouvert aux associations, réceptions de mariage ou événements familiaux. L'association étant à but non lucratif, il est seulement demandé une participation aux frais.

Équipement : un chalet à l'entrée du parc avec électricité, eau, toilettes, douche et petite cuisine.

Le terrain de tennis est géré par l'Association du Tennis du Petit Pont.

CONTACT : MAURICE KINDEL
2 CHEMIN DES VACHES
60580 COYE-LA-FORÊT
MAKIDEL@GMAIL.COM
06 67 87 21 60 (SMS UNIQUEMENT)

► Cahier des souvenirs

La commission Séniors Inter Génération vous propose des ateliers pour créer votre cahier personnel de souvenirs d'enfance, de vacances, de recettes, d'emploi du temps, de chansons, d'événements, l'histoire de votre vie...

Un cahier à transmettre, à garder, à relire, à faire lire. Le tout avec de jolies décorations que nous ferons ensemble en toute simplicité. La mairie fournira les cahiers et les éléments de décoration pour l'égayer. Apportez vos photos, documents, etc.

À partir du 25 septembre de 10h à 12h, tous les 15 jours, le mercredi matin. À partir de 9 ans jusqu'à 109 ans, 12 personnes maximum. Participation aux ateliers sur inscription.

RENSEIGNEMENTS / INSCRIPTIONS :
S.FAUPPOINT@COYE.FR

► Colis ou repas de fin d'année

Un courrier sera envoyé, courant septembre, aux personnes de 70 ans et plus, leur demandant de choisir le colis ou le repas de fin d'année.

Si vous êtes concernés et n'avez pas reçu le courrier d'ici fin septembre, contactez le CCAS afin d'en bénéficier.

CCAS : 03 44 58 45 46



NOUVEAU À COYE

► Studio de Yoga et de Pilates

Cours de Yoga Vinyasa, Yin, Pilates, Yoga du Visage. Des cours tous les jours pour tous les niveaux, et des ateliers chaque semaine (Yoga parents/enfants, Méditation, Respiration, Yoga avant et après bébé, Sonothérapie...)

PLUS D'INFOS
WWW.CHARLOTTENANSOT.YOGA
2 BIS GRANDE RUE - 60580 COYE-LA-FORÊT

► Deux nouveaux gîtes 3 étoiles

Ouverture de deux gîtes à Coye-la-Forêt. Vous souhaitez héberger vos proches ? Vous voulez organiser un séminaire ?

À l'ombre des chênes

Une jolie maison en triplex de 90 m² de 6 couchages. Salon avec billard.

Le cottage du Vieux Chemin

Une belle maison très lumineuse de 200 m² de 11 couchages. Salle de réunion (écran et vidéo projecteur). Salle de jeux (babyfoot, jeux d'arcade), sauna.

Les deux maisons disposent de terrasse et jardin.

INGRID ET JESUS MARTINEZ
VIEUX CHEMIN DE PARIS - 60580 COYE-LA-FORÊT
DECO@ATELIER-DOBER.FR / 06 29 13 26 65





Agenda

Découvrez l'actualité et les renseignements pratiques de la ville sur le site Internet

WWW.COYELAFORET.COM



▼ JUILLET 2024

Dimanche 7 juillet

2^{ème} tour Élections législatives
8h - 18h
Centre culturel et Restaurant scolaire

Du 8 au 30 juillet

Stage artistique
Espaces partagés
Art-Ré-Création

Mardi 9 juillet

Bus pour l'emploi
9h45 - 12h30
Place de la Mairie

Samedi 13 juillet

Fête nationale
Animation musicale dès 19h, retraite aux flambeaux 22h30, feu d'artifice 23h, bal populaire 23h30 - 1h

Dimanche 14 juillet

Challenge Lestienne
Stade des Bruyères - 14h
Pétanque de la Reine Blanche

Samedi 20 juillet

Découverte et entretien du Sentier botanique
La Sylve

▼ AOÛT 2024

Samedi 24 août

Découverte et entretien du Sentier botanique
La Sylve

▼ SEPTEMBRE 2024

Samedi 7 septembre

Forum des associations
9h-13h
Halle aux Sports

ZOOM



FORUM DES ASSOCIATIONS

Samedi 7 septembre de 9h à 13h dans la Halle aux sports (Impasse aux Sangliers), venez retrouver ou découvrir vos associations afin de vous inscrire pour l'année 2024-2025. Vous avez la possibilité de bénéficier du pass associatif pour l'inscription à une association pour les enfants comme pour les adultes, sous condition de ressources.

! [HTTPS://COYELAFORET.COM/BOUGER-SORTIR/ASSOCIATIONS/](https://COYELAFORET.COM/BOUGER-SORTIR/ASSOCIATIONS/)

NOUVEAU À COYE

► L'Attrape Gourmand

L'épicerie des fines bouches ou encore le partenaire de vos événements et moments de partage autour d'apéros premium en toutes circonstances, sur place, à emporter et en livraison.

Deux épicuriens, Jordan et Amaury, vous y proposent des produits d'épicerie de qualité : fromage AOP, charcuterie fine italienne et espagnole, saucisson supérieur, antipasti méditerranéen, planches apéros, focaccia, salade, pinsa, terrine, thé/café, cave à bière artisanale "CRAFT", cave à vin et spiritueux du monde.

C'est avec plaisir et chaleur qu'ils vous accueilleront dans les meilleures conditions pour boire un verre et manger sur le pouce avec la partie "Bar éphémère" ou encore vous conseiller et vous accompagner dans vos achats avec la partie "Épicerie des fines bouches".

HORAIRES :

Mardi 16h-21h, mercredi 10h30-14h / 16h-21h, jeudi 16h-23h, vendredi 11h-14h / 16h-23h, samedi 10h30-22h, dimanche 10h30-20h

! 48 GRANDE RUE - TÉL : 03 44 58 54 14



Expression

DES GROUPES D'ÉLUS MUNICIPAUX

ENSEMBLE POUR COYE-LA-FORÊT DANS UNE DYNAMIQUE DE GAUCHE

INTERROGATIONS - C'est la conclusion principale de cette 1^{ère} réunion publique de présentation du projet de devenir du domaine des 3 Châteaux qui s'est tenue en ce mois de juin. Interrogations souvent justifiées de la part de nombreux Coyens qui avaient envie d'en savoir plus, parfois moins par des personnes déjà très au fait du projet. Mais les interrogations sont là et il faut y répondre de façon claire et précise. Sans rentrer dans le détail de tous les points abordés celui qui nous semble le plus important est celui du financement à minima des travaux nécessaires pour une exploitation, aussi temporaire soit elle, des locaux existants.

Les projets qui ont été présentés sont très intéressants et porteurs mais il faut que très rapidement des réponses soient apportées à la façon de les lancer concrètement, de définir un vrai calendrier. Il faut aussi que très rapidement on sache exactement ce que sont les autres projets sous le coude, projets permettant à moyen terme d'envisager un apport de fonds nécessaire à cet autofinancement tant déclaré.

Ce vœu d'autofinancement pendant la période de portage est louable mais il reste à le concrétiser. La conclusion de l'achat avec la ville de Paris est une étape majeure. Rien ne peut être fait pour l'instant.

Certains semblaient dire qu'il eut mieux valu ne rien faire. Nous pensons clairement que non. À notre sens mieux vaut être acteur que spectateur. C'est pourquoi nous tenons à dire notre satisfaction d'être impliqués dans les groupes de travail autour du domaine et de la refonte du PLU. La refonte de certains points du PLU est nécessaire et sur ce sujet précis nous pensons qu'il vaut mieux orienter dès maintenant des modifications mesurées plutôt que de prendre le risque que ce PLU soit modifié dans quelques années avec le risque d'une urbanisation incontrôlée de la zone. Nous apporterons toute notre attention au respect des zones humides, des espaces boisés et autres règles environnementales à appliquer. Les gens changent et les lois aussi. Mieux vaut préparer.

Comme cela a été dit ce domaine était une grande propriété privée, inconnue des Coyens. A nous de la modifier, tous ensemble, pour l'intégrer au paysage local, en faire un nouveau quartier ou l'on pourra circuler, vivre et travailler.

INTERROGATION - C'est également notre ressenti actuel sur le devenir de notre société suite aux résultats des dernières élections. Ils sont terribles et nous font craindre le pire. Nous appelons tous les Coyens à se déplacer massivement et à voter pour les valeurs républicaines et de progrès pour sauver la démocratie lors des prochaines élections.

Nous restons à votre écoute et vous souhaitons le plus bel été qui soit.

Amicalement,

VOS ÉLUS : ALAIN MARIAGE ET CÉCILE MALET
A.MARIAGE@COYE.FR / C.MALET@COYE.FR

COYE EN MARCHÉ

En ce printemps 2024, qui s'apparente à une saison des pluies en milieu tropical, il est normal de voir émerger de nombreux sujets brûlants dans notre commune.

- Le devenir des Trois Châteaux
- Le paddle et ses nuisances supposées ou avérées
- Les éternels problèmes de mobilité et de circulation
- Les incivilités variées : animaux mal éduqués en forêt, non-respect du sens interdit clignotant à l'entrée ouest de la commune (pourquoi la borne rétractable tarde-t-elle à venir ?)
- Maison Médicale où les médecins sont aux abonnés absents
- Nouveaux commerces remplaçant ceux qui n'ont pas voulu ou pas pu rester

Heureusement, le 43^{ème} festival théâtral de Coye-la-forêt, fleuron culturel de notre commune, était là pour nous remonter le moral. Merci aux organisateurs pour ce programme riche et pour le QR code permettant de « devenir partenaire du festival » via un don éligible à un crédit d'impôt de 66%. Rappelons que la philosophie de ce "mécénat culturel" permet de diriger son imposition vers ce qui nous tient à cœur, plutôt que de laisser l'État décider. Ce privilège coûte 34%, car nous choisissons de payer 34€ de plus pour chaque 100€ de don, au lieu de laisser l'État disposer de nos impôts. Devenez partenaires du festival théâtral de CLF, vous ne le regretterez pas !

Reste l'épineux problème du devenir du Centre médico-chirurgical des Jockeys (ancienne clinique des Jockeys). Notre hôpital de proximité, tout comme notre maison médicale, est en difficulté, lui non par manque de médecins mais à cause de sa fragilité économique. Depuis sa mise en redressement judiciaire en 2011, il lutte pour survivre, ses efforts de productivité étant systématiquement neutralisés par les remboursements de la Sécurité sociale. Les gestionnaires, pensant qu'un établissement médical fonctionne comme une entreprise classique, n'ont pas compris les préoccupations spécifiques des médecins, qui peuvent quitter leur poste et trouver du travail ailleurs instantanément.

En 2018, le CMCJ s'est tourné vers DocteGestion (devenu le groupe Avec) pour honorer le plan de continuation validé en 2013 par le TGI. Malheureusement, malgré une amélioration, les résultats restent insuffisants et la dette ne peut être remboursée. Le 22 janvier 2024, le président de la CCAC a déclaré : « Nous ne laisserons pas tomber l'hôpital des Jockeys ! » Qu'en est-il exactement ?

Bonnes vacances à tous

CLÉMENT DUVERGÉ
PATRICK LAMEYRE

ÉTAT CIVIL



NAISSANCES

Sohane LAHLOU NABIL
Bilal SQUARE
Oxanna GARÇON

MARIAGES

Gabrielle LE
et Romain FAYOLLE
Nathalie THOMAZEAU
et Christophe
LEMIGNARD
Marion COUREAULT
et Henri PELLETIER
Caroline
CLOOSTERMANS
et Jean-Christophe
BERTIN
Ilham KHOUMSI
et Vincent GARCIA

DÉCÈS

Fabrice RIMBERT
Bernard DUMEIGE

ÉDITEUR

Mairie, Place de la Mairie
60580 Coye-la-Forêt

**DIRECTEUR DE
LA PUBLICATION**
N. Lambret

**MISE EN PAGE
ET IMPRESSION**
DonCameleon.fr

PHOTOS
Mairie de Coye-la-Forêt,
AdobeStock, J. Martel

**RÉDACTION PAR
LA COMMISSION
COMMUNICATION**
N. Lambret - F. Deshayes
S. Cellerier - C. Lacroix
F. Barthié - C. Robidet
L. Tauzy - A. Mariage
C. Duvergé

N°ISSN en cours